

MUZOO

BREVE

Attention : Girafe en vadrouille !

Mercredi 1^{er} juin dès 14h00, la Girafe et quelques autres grands spécimens feront un tour en ville avant de gagner leur nouvelle demeure.

Cette parade sera l'occasion de saluer les lieux occupés par le Musée depuis sa création, soit l'Hôtel-des-Postes, la Bibliothèque de la Ville et, à la rue du Collège, les numéros 9 et 6.

Le convoi partira de l'ancien Musée, avenue Léopold-Robert 63, en direction de l'Hôtel de Ville. Il suivra ensuite la rue Fritz-Courvoisier, la rue du Marais, la rue du Collège, la rue de la Balance, la rue Neuve et l'avenue Léopold-Robert puis montera à MUZOO par la rue du Dr-Coullery (*plan du trajet*: <https://sitn.ne.ch/s/eW1GK>).

Les témoins photographes de ce clin d'œil historique sont invités partager leurs clichés sur les réseaux de MUZOO avec le #GirafeEnVadrouille !

L'événement aura lieu uniquement par temps sec.



CONTACT
Xavier Huther
Directeur de MUZOO
+41 76 393 73 39

La Chaux-de-Fonds, le 25 mai 2022